



# Familia Marchesoli

## Paraguay

### *Circular mes de Abril de 2022*

#### **Saludos**

Amada Iglesia, desde Paraguay enviamos nuestras bendiciones para todos, creyendo que Dios tiene su mano sobre cada uno de sus hijos, a pesar de las circunstancias que nos toquen vivir.

#### **Regreso a Paraguay**

Queremos contarles las situaciones que nos tocaron vivir en estos días.

Volver a Paraguay nos tomó tres días.

El primer día que salimos, hicimos 70 km. y paramos a cargar combustible, nuestro auto es gasolero y el empleado de la estación de servicio se equivocó y le cargó nafta. Gracias a Dios otro empleado se dio cuenta del error y no arrancamos el auto. Esperando que se solucione, tuvimos que esperar casi cinco horas, por lo que decidimos volver a Buenos Aires una vez descontaminado el auto.

Al segundo día, pudimos salir y ya no cargamos combustible en esa estación de servicio, pero Rubén estaba muy dolorido con la rodilla que se lastimó con el esfuerzo de levantar a la mamá de Patricia y que la casa de Buenos Aires todo lo que hay que hacer es subir y bajar escaleras y no mejoró, por lo que tuvimos que pasar la noche en un hotel porque tenía que relajar la rodilla y ya no podía manejar.

Al tercer día salimos temprano, Corrientes lo cruzamos con una gran lluvia y finalmente llegamos a Posadas, Allí teníamos que hacer una declaración jurada para entrar a Paraguay, si bien no es difícil hacerla perdimos una hora hasta que pudimos completarla y cruzamos, todo con lluvia torrencial. (No nos quejamos de la lluvia porque estábamos con emergencia hídrica)

Y pudimos llegar a nuestra casa, luego de dos meses.

#### **Retomando nuestras tareas**

Llegamos el día 7 de abril y en esta semana (a pesar de los feriados) ya reorganizamos el Instituto y ni bien termine la Pascua retomaremos las clases.

Gracias a Dios no hemos perdido muchos alumnos debido a la demora del comienzo y algunos por cuestiones personales, sin embargo se han agregado nuevos alumnos, por lo que vemos la fidelidad del Señor para este ministerio que nos toca llevar adelante.

#### **Próximo viaje**

En el mes de mayo de 2022, entre el 17 y el día 23 estaremos una semana o 10 días como máximo en Argentina, porque tenemos que solucionar algunos temas que quedaron pendientes y además ver a nuestros familiares que con el problema de las rodillas, no podíamos movilizarlos.

#### **Costo de vida**

Los precios de todas las cosas han aumentado muchísimo, sobre todo los alimentos y el combustible, esta semana le han retirado el subsidio que tenía el combustible y el litro de nafta y gasoil están rondando los 350 pesos argentinos. Antes era más económico comprar los electrónicos en Paraguay, pero si uno quiere algo con garantía, los precios de Argentina son inferiores, así mismo los alimentos se han incrementado entre un 15 y hasta un 30% y más, pero el estado nacional no lo refleja en las estadísticas de inflación para no aumentar el sueldo mínimo, todo aumenta y para las personas es muy difícil sobrevivir ya que los sueldos mínimos no son respetados y hay poco trabajo y la gente en esta zona se dedica a traer mercaderías de contrabando (combustibles, alimentos, bebidas alcohólicas y elementos de limpieza e higiene) desde Argentina para ganar algo de dinero. Debido a esto el tránsito en el puente internacional sigue siendo difícil.

#### **Asuntos personales**

Damos infinitas gracias por sus oraciones a nuestro favor por nuestros asuntos, ya estamos encaminados con los problemas que teníamos y creemos que el Señor será favorable a nuestra petición, poniendo las situaciones en orden y esperamos que estas situaciones se solucionen lo más rápido posible.

#### **Nuestra salud**

En cuanto a nuestra salud, Rubén por momentos mejora de su rodilla y por momentos parece que volviera para atrás, los dolores son bastante intensos, sobre todo cuando reposa o sube escaleras.

Estamos esperando que pasen los feriados para poder ir a consultar con nuestro doctor.

Las enfermedades crónicas siguen, pero gracias a Dios no nos están afectando más de lo acostumbrado.